

## HOMILIA EN LA LITURGIA DE APERTURA

*Génesis 12,1-4*  
*Romanos 12,1-3*  
*Juan 17,18-21*

Martes, 3 de agosto de 1993  
Catedral de Santiago de Compostela

Hoy empezamos con la oración la Quinta Conferencia Mundial de Fe y Constitución. Emprendemos una nueva etapa en el camino hacia la unidad a la cual Jesucristo llama a sus discípulos. En esta conferencia vamos a reflexionar sobre la llamada salvífica de Cristo y nuestras esperanzas en responder a ella bajo el específico tema «Hacia la *koinonía* en la fe, la vida y el testimonio». Esto lo hacemos en la ciudad de Santiago de Compostela, famosa por las peregrinaciones, con la esperanza de que nuestra peregrinación hacia la unidad sea bendecida.

Nos encontramos en un mundo lleno de inquietudes. Las armas de destrucción siguen resonando en Europa y en otras partes. Los trágicos conflictos hacia los cuales los seres humanos caen, o en los cuales ellos mismos se encuentran, siguen conduciendo al derramamiento de sangre y a la pérdida de muchas vidas en diversos lugares del mundo. Estos trágicos acontecimientos contrastan duramente con la visión de la bendición vista por Abrahán, cuando Dios le llamó y le dijo: «Por ti serán benditas todas las naciones de la tierra» (Gn 12,3).

A este mundo en conflicto, los cristianos somos llamados a aportar el Evangelio de la salvación de Cristo, la paz de